



▲記念の横断幕の前でキャベリンと写真を撮った竹内さん一家

5/4 [火・祝] 累計来園者 1,000万人に

サンテパルクたはらの累計来園者数が1,000万人を達成しました。記念の来園者となった豊川市の竹内心乃美ちゃんに山下市長から花束が、JA愛知みなみの鈴木組合長から農産物の記念品が贈られました。

4/30 [金] 最強素材部門 グランプリ・特別賞受賞!

3月20日から東京都で開催されていた「**につぼんの宝**物JAPANグランプリ」で、おがわ農園の小川浩康さんが育てるミニトマト「あつみちゃんトマト」が最強素材部門で特別賞を、コラボ商品のパエリアとアクアパッツァが肉・海産物調理/加工部門でグランプリを受賞し、その喜びを市長に報告しました。



▲受賞の喜びを語った小川浩康さん(写真右)と山下市長

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



楽しみな華山劇

田原中部小学校で80年以上にわたり上演されている「華山劇」が、市民の皆さんの力を結集し本年12月に公演されることになりました。しかもスタッフ・キャストは、すべて市民の参加を募ったこと、素晴らしいと思います。

小学生による劇が渡辺華山先生の少年時代のエピソードなのに対し、今回は華山先生の自刃に至る後半生を描いた内容となるようです。没後180年の華山先生を現代の皆さんがどのように描い



ていただけるのか、今からもう興味津々です。

奇しくも、華山研究の縁で田原市博物館の名誉館長を務めていただいた故ドナルド・キーンさんの、仏教でいえば3回忌にあたる年に上演されるということにも更なる縁を感じます。